ECONOMISTO JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

Las localidades europeas que ofrecen ayudas económicas por vivir en ellas

Los beneficios monetarios que ofrecen ciertas ciudades en países europeos son una estrategia muy llamativa para tratar de combatir la despoblación de algunas de sus regiones. A pesar de que este tipo de iniciativa no es algo novedoso, siguen sorprendiendo las cantidades exorbitadas que se ofrecen a los nuevos inquilinos llegando a ofrecer hasta 50.000 euros.

España, Grecia, Italia y Suiza al ver que las propuestas han tenido un gran revuelo de manera internacional han decidido mejorar las suyas para, incluso, **atraer a población extranjera que deseen vivir en el país**. Los incentivos se tratan sobre todo de ayudas monetarias, reducciones del alquiler e incluso ciertos beneficios si se tienen hijos en la población.

El portal inmobiliario <u>Think Spain</u> ha querido resaltar que el objetivo de estas proposiciones es tratar de combatir los altos índices de despoblación de ciertas zonas de los países que amenazan con desaparecer debido al éxodo rural, al contrario de ofrecer ayudas por irse a vivir ...